



令和5年度 学校だより



第28号
令和6年3月7日
大洗町立南小学校



愛する南小をきれいにし隊



これまでお世話になった南小学校に、感謝の気持ちを表したいと、6年生が奉仕作業を行いました。汚れているところはどこのなか、事前に調査し、各グループに分かれて作業を進めてくれました。玄関や階段、窓枠、流し台など、普段の清掃ではなかなか手の届かない場所を隅々まで丁寧に清掃し、ピカピカにしてくれました。一人一人がやるべきことを考え、思いを込めて黙々と清掃する姿は、さすが最上級生です。

6年生のみなさん、南小学校のためにありがとうございました！



3年 そろばん教室

3年生の算数科では、そろばんの仕組みを理解し、簡単な加法や減法の計算を学ぶ学習があります。そこで2月27日(火)、茨城県珠算教育団体連合会から3名の先生をお迎えし、「そろばん教室」を開きました。

それぞれに配付されたそろばんを用いて、その構造や名称を確認したり、玉の動かし方を学んだりしました。さらに、「ねがいましたは」の声に合わせて、足し算や引き算を行ったりと、とても楽しく学習を進めることができました。



ふゆまつり交流会



2年生では、生活科の学習として、1年生を招待して「ふゆまつり交流会」を開きました。輪投げや宝さがし、射的など、2年生手作りの遊びを一緒に楽しみました。1年生は、折り紙などで作られたプレゼントをたくさんもらって大喜びでした。それぞれが、次の学年への準備につながる豊かな学習になりました。

オンライン英会話

今年度のオンライン英会話も、いよいよ最終回を迎えようとしています。戸惑う様子を見せていた児童も、今ではすっかり慣れ、英語でコミュニケーションをとることができるようになってきています。5年生では、日本の四季に関するポストカードを作成し、フィリピンの英語教師に実際に届け、そのカードに込めた思いをオンラインで伝える学習を行いました。今後も、学習内容を工夫しながら主体的に学習に取り組む態度の育成に努めて参ります。



大洗うみ・まちコミュニティスクール

第5回 南エリア学校運営協議会

3月6日(水)、今年度最後の学校運営協議会が開かれました。そこで、今年度の成果と課題について、グループ毎に意見を交換し合いました。委員の皆様には、これまでたいへんお世話になりました。今後も、地域の皆様のご意見をいただきながら、地域とともにある学校づくりを推進して参ります。

※3月17日(日)10:00から、大洗町「海楽フェスタ」にて、能登半島地震被災地支援募金活動を南エリア・北エリア合同で、代表の子供たちと一緒に参ります。

